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Turismo,Fugatti rilancia:
«Serveunsaltodiqualità
connuovialberghidi lusso
Solocosì sipuòcrescere»
Hotel a 5 stelle sulle aree agricole, l’esecutivo difende la scelta

TRENTO Mauriz io Fugatt i fi ssa
l’obiettivo: «Il Trentino ha bi-
so gn o d i un sa lto di qu al it à
anche sul fronte della ricetti-
vità». E per fare questo, avver-
te il governatore, è necessario
scommettere anc he s u nu ovi
al ber g hi a ci n que s telle , c he
p or t a no « cl i e nt e l a co n un a
maggiore capacità di spesa» e
ch e s pin go no vers o u na d e-
s t a g i o n a l i z z a z i o n e s e m p r e
p i ù a m b i t a , s o p r a t t u t t o d i
fronte ai cambiamenti clima-
tici. «Se non si andrà in que-
s t a d i r e z i o n e — r i l a n c i a i l
presidente della Provincia —
p oi n on c i s i l a me n ti c h e i l
Trentino non è stato in grado
di fare un passo in avanti nel-
l’attrattività turistica».

D o p o l e p o l e m i c h e d e i
gi orn i s cors i s ull a n orm a —
ins erit a nel l’ass esta mento d i
bilancio — che prevede la rea-
l i zz a z i on e d i h ote l d i l us s o
su ll e a re e a gr ic ol e d i l ivel lo
secondario, Fugatti ci tiene a
spiega re la f ilosofia alla ba se
della scelta. Per tranquillizza-
re i territori. E per rispondere
al le a cc u se d i s pe cu la zi on e.
«I l d ib att ito p o li tic o — p re-
mette il governatore, c he ieri
ha sottolineato gli stessi con-
cet ti anc he da vanti a i vert ici
dell ’a s sociaz ione artig iani —
è legittimo e util e. Ma venia-
mo da un periodo in cui in più
oc cas ion i si è r il eva ta l a ne -
cess i tà pe r i l Trent ino d i au-
mentare la qualità dell’attrat-
tiv ità tu risti ca». C on un pas-
saggio in più: «L a scars ità di
a lb e rg h i a 5 s te ll e n o n p e r-
me tte al no st ro te rr ito ri o di
attirare quella clientela che ha
mag gior i cap acit à di sp e sa».
I n q u es to q ua d r o, s p i e g a i l
presidente della Provincia, si
è deciso di inserire in assesta-
me nto u na no rma «c he no n
va nella direzione di specula-
zi oni ». Ma c he, a ss icu ra Fu -
g a tt i , p er m e t te d i s p i n g er e
ver so l’alto la q ual ità d ell’of-
fe r t a d i q u e i te r r i t o r i « c h e

n on hanno a disposizione al-
tr i sp az i» . Co me il P ri mi ero
dove — precisa il governatore
— «abbiamo investito 60 mi-
lio ni p er l a real izza zion e de l
collegamento tra San Martino
di Castrozza e il passo Rolle».
«Le diffi coltà di S an Ma r tino
so no st ate r ile vate pi ù volte :
or a c red o s ia i l m om ento d i
f ar f ar e a q u el te r ri to r io u n
salto di qualità, che passa an-
che attr averso l a prese nza di
alberghi di lusso».

Stru tt u re, va o ltr e F uga tti ,
«c he ai u ta n o a nch e a d est a-
gi on al i zz are », pe rch é c hi va

in un 5 stelle lo fa tutto l’anno.
E che permettono di sviluppa-
re l’offerta non ostante g l i ef-
fetti del cambiamento clima-
tico: «Nelle zone dove qualcu-
no può pensare di mettere in
dubbio la continuità delle at-
tività legate allo sci, gli alber-
g h i a 5 s t e l l e g a r a n t i s c o n o
m a g g i o r e d i f f e re n z i a z i o n e
dell’offerta. E alzano la qu a l i -
tà: qu esta cli entela con suma
infatti prodotti di quali t à, un
aspetto che può andare a van-
taggio del mondo agricolo».

A entrare più n e l det taglio
della parte urbanistica ci pen-
sa l’assessore Mattia Gottardi.
«Esiste già nel Pian o ur bani-
s ti co p ro vi n ci a le — ri co rd a
l’assessore — una norma che
cons e nte, ne lle a ree ag ricole
secondar ie, di fare i nterven ti
di natura residenziale o ricet-
tiva». E nella l e g g e 15, prose-
g ue , è c on s en t ito pr o g r am -
mare interventi di natura resi-
denziale, commerciale o pro-
d u t t iv a . « G i à d a d i e c i a n n i
dunque — aggiunge Gottardi
— in queste aree è consentito
costruire condomini, aree ar-
tigiana li, centri comme rci ali.
La nostra intenzione è di qua-
lificare degli interventi di alta
offerta turistica. Con le stesse
ga ra nz i e e ovv ia me n te s em -
pre con l’ultima parola lascia-
t a a l c o n s i g l i o co m u n a l e » .
Ne ssu na s p ec ula zi one , r ib a-
disce anche Gottardi. Che ras-
sicura ulteriormente: «Gli in-
terventi ipotizzabili in queste
aree andrebbero a inserirsi in
u n co n te s to e q u i l i b r a t o d i
consumo di suolo». E ancora:
« Qu e s ti i nt er ve nt i no n so t-
tra rrebbe ro su olo all ’a gricol -
tura. Stiamo parlando di aree
secondarie: le aree agricole di
pregio non sono messe in di-
scussione dalla nuova norma.
Si sta parlando di quelle aree
che non vengono r itenute né
strategiche né di pregio».

Ma. Gio.
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MattiaGottardi
Dietro lanorma inseritanellamanovra
di assestamento di bilancionon c’è
alcun intento speculativo. E gli
interventi ipotizzabili inqueste aree
andrebbero a inserirsi inuncontesto
equilibratodi consumo di suolo

Al vertice Mattia Gottardi e Maurizio Fugatti
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